

El equipo Naranja Mekanika ha sido campeón de nuevo

03/06/2016

Este martes, el equipo Naranja Mekanika ha ganado el campeonato primaveral de fútbol sala de Arrasate, después de haber jugado la final contra el equipo Brupa. La final fué muy ajustada y se decidió en la tanda de penaltis, después de empatar a 6 goles.

El próximo miércoles organizaremos un torneo de fútbol 7 y el equipo Naranja Mekanika también estará presente, haciendo un buen papel.

Aquí podéis ver los resultados y las clasificaciones de todo el campeonato.

Felicidades a todos/as los/as participantes y sobre todo al equipo Naranja Mekanika.

